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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove 3 

horas e dois minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da 4 

Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Samara Martins Nascimento, Ciro José 6 

Jardim de Figueiredo, Rodrigo Soares Semente, Sueldes de Araújo, Francisco 7 

Vieira de Oliveira, Valquíria Melo Souza Correia, Tarcísio Elói de Andrade Junior 8 

e Alice Ielly Santos Marrocos, totalizando nove presenças, atingindo, assim, o 9 

quórum regimental. Esta quinta Reunião Ordinária do Conselho do Centro 10 

Multidisciplinar de Angicos foi convocada pela Diretora do Centro, em conformidade 11 

com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora 12 

afirmou que recebeu justificativa de ausência de Stefeson Bezerra de Melo, pois 13 

estaria participando do Congresso Nacional de Matemática Aplicada. A justificativa de 14 

ausência foi colocada em votação aprovada unanimidade. A diretora, Jacimara Villar 15 

Forbeloni fez a leitura e colocou a pauta em discussão. Surgiu um pedido para 16 

inclusão do seguinte ponto de pauta: apreciação e deliberação sobre o provimento de 17 

vaga - código de vaga nº 0933489. O pedido de inclusão foi aprovado por 18 

unanimidade; logo, a pauta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 19 

Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao PRIMEIRO PONTO: apreciação e 20 

deliberação sobre a ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro de Angicos 21 

de 2023. Não houve discussões, então a ata foi colocada em votação e aprovada com 22 

seis votos favoráveis e duas abstenções. SEGUNDO PONTO apreciação e 23 

deliberação sobre o perfil da vaga de Roberto Namor. Depois algumas discussões e 24 

esclarecimentos, houve um entendimento que o CMA estaria votando a validação do 25 

perfil do candidato para o preenchimento da vaga do professor Roberto Namor. A 26 

validação do perfil foi colocada em votação e foi aprovado por unanimidade. Sendo 27 

aprovado, o CMA corrobora com a manutenção do perfil aprovada pelo Departamento 28 
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de Ciências Exata e Tecnologias da Informação – DCETI e negou o pedido de 29 

alteração do perfil feita pelo candidato aprovado. TERCEIRO PONTO: apreciação e 30 

deliberação sobre recadastramento do Grupo de Estudo e Pesquisa em Teoria 31 

Política, Sociedade e Educação – Geteps, liderado pelo Professor Magnus Gonzaga. 32 

Não houve discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado por 33 

unanimidade. QUARTO PONTO: apreciação e deliberação sobre solicitação de 34 

alteração de perfil docente em edital de remoção interna. O professor interessado Ciro 35 

José Jardim de Figueredo explicou que o perfil do candidato teve que ser alterado, 36 

então houve necessidade de passar por todos os trâmites novamente. Nada mais foi 37 

discutido, o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. QUINTO 38 

PONTO: apreciação e deliberação sobre a pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2023 do 39 

CONSEPE, que ocorrerá no dia 24 de agosto de 2023, às 08 horas e 30 minutos, e 40 

será realizada de forma híbrida, com o seguinte ponto de pauta: PONTO Único do 41 

CONSEPE: apreciação e deliberação sobre a ata da 6ª reunião ordinária de 2023.  42 

Não houve discussões e ao colocar em votação, a ata foi aprovada com cinco votos 43 

favoráveis e seis abstenções. Encerrada a pauta do CONSEPE, o conselho retornou 44 

à pauta interna com o SEXTO PONTO: neste ponto, um equívoco ocorreu, pois, este 45 

tópico já foi abordado no quarto ponto desta reunião. A inclusão inadvertida deste 46 

ponto foi a fonte do mal-entendido. SÉTIMO PONTO: outras ocorrências. O professor 47 

Rodrigo Soares Semente falou sobre a questão dos horários dos ônibus que estão 48 

chegando atrasados, principalmente os ônibus da cidade de Assu/RN. Neste caso foi 49 

sugerido verificar com as secretarias de educação das cidades para saber o que 50 

estaria ocorrendo esses atrasados. O professor também falou que vai acontecer a 51 

décima SECITEC e o segundo EPICGEEK. A última ocorrência feita pelo professor foi 52 

com relação a um aluno que estaria viajando para São Paulo e gostaria de saber a 53 

possibilidade de ficar no formato remoto para não ficar prejudicado em relação as suas 54 

aulas. A diretora Jacimara Villar Forbeloni explicou que já teve um aluno que 55 

conseguiu, mas foi por meio de processo e ele conseguiu no formato remoto por 56 

questões de saúde, então a possibilidade para que o aluno não ser prejudicado é 57 
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apenas com diálogo com os professores das disciplinas que estaria cursando. O 58 

professor Ciro José Jardim de Figueredo estaria divulgando uma exposição na 59 

SECITEC intitulado: quer aprender a montar um avião venha para Engenharia de 60 

Produção. A exposição ocorreria em dois dias com a montagem das peças utilizando 61 

a impressora 3D e paralelo a isso haveria algumas oficinas e durante a exposição 62 

onde as áreas da engenharia de produção estariam sendo apresentadas. A 63 

representante estudantil Alice Ielly Santos Marrocos explicou o que poderia está 64 

ocorrendo em relação aos ônibus que estariam chegando atrasados. E também foi 65 

relatado atrasos do circular. A professora Jacimara Villar Forbeloni explicou que com 66 

relação ao circular é mais simples de resolver, pois iria conversar com o setor de 67 

transporte para verificar a situação. O professor Sueldes de Araújo também falou 68 

sobre a questão dos horários de ônibus que estariam saindo por volta das 22h sendo 69 

que as aulas encerram às 22h e 20 minutos. O professor também fez um registro da 70 

dificuldade em alocar professores para a disciplina de Ética. Neste momento a 71 

professora Priscila da Cunha Jácome Vidal entrou na reunião. O professor Sueldes 72 

de Araújo também divulgou o décimo segundo encontro estadual de política e 73 

administração da educação da ANPAE RN que iria acontecer de nove a onze de 74 

outubro no Campus Angicos. A professora Jacimara Villar Forbeloni aproveitou a 75 

divulgação dos eventos para explicar que o Campus Angicos não está com orçamento 76 

no momento e estaria aguardando um repasse de liberação orçamentária. A 77 

professora Priscila da Cunha Jácome Vidal pediu desculpas pelo atraso na reunião 78 

e por ser representante do CMA no CONSEPE, ela perguntou o que este conselho 79 

deliberou sobre o ponto único do CONSEPE. O professor Ciro José Jardim de 80 

Figueredo sugeriu algumas alternativas referentes ao ônibus de Assu para tentar 81 

resolver as questões de atrasos e as saídas mais cedo. O professor Rodrigo Soares 82 

Semente também fez algumas sugestões em relação aos ônibus dos estudantes. 83 

Outras ocorrências encerradas. Após o cumprimento da pauta desta reunião, a 84 

Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara 85 

Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às dez horas e um minuto do presente 86 
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dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, dez 87 

conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário 88 

Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será 89 

assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que 90 

surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 91 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 92 

Diretora do Campus Angicos 93 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020  94 


